

## GRUPO 9º-Banca y ahorro

# Caja Guadalajara



E. de G. / Guadalajara

La Caja de Ahorro Provincial de Guadalajara es una institución financiera de carácter benéfico-social, exenta de lucro, y fundada por la Diputación Provincial de Guadalajara. Está integrada en la Confederación Española de Cajas de Ahorro, en el Registro Especial de Cajas Generales de Ahorro Popular, obrante en el Banco de España, y sometida al protectorado del Estado, ejercido a través del ministerio de Economía y Hacienda y de la Junta de Comunidades de Castilla-

La Mancha.

La Caja de Ahorro Provincial de Guadalajara es una entidad con personalidad jurídica propia, con representación independiente y funciones peculiares, pudiendo como tal, adquirir, poseer, trabar y enajenar toda clase de bienes y derechos, celebrar contratos, ejercitar acciones y, en general, actuar con plena capacidad. En la actualidad su presidente es José Luis Ros.

El objetivo de la Caja de Ahorro Provincial de Guadalajara consiste en favorecer el desarrollo integral de su ámbito de actuación mediante la óptima cobertura de la demanda de productos y servicios financieros de activo y de pasivo, y la aplicación de sus excedentes a la ayuda y fomento de instituciones y al desarrollo de actividades de carácter social.

## GRUPO 11º-Transportes y comunicaciones

# Enrique Chinchón

## Transportes Hnos. Chinchón



E. de G. / Guadalajara

Transportes Hermanos Chinchón López, S.L., nace como tal denominación en octubre del año 2000 cuando los hermanos Chinchón López deciden montar su propia empresa, al margen y de una forma paralela de la de su padre en la que trabajaban hasta ese momento, una decisión que la toman pensando en el futuro y viendo las posibilidades que ese momento tenía el sector, que se encontraba en continuo crecimiento. Enrique Chinchón, desde

muy joven compaginó sus estudios y formación con el trabajo en la empresa de su padre, lo que le ha hecho conocer a fondo este mundo. Mundo, el del transporte al que está ligado desde los años 90, primero desarrollando su trabajo en la empresa familiar y luego con la suya que creo junto a sus hermanos.

Transportes Hermanos Chinchón López, S.L., está dedicada al transporte por carretera, centrándose en el mercado nacional. Además trabajan con en el transporte de paquetería llevando el ámbito local además de la zona de Madrid y su periferia. Empresario desde el año 2000, pero vinculado toda su vida al mundo empresarial por medio de la empresa familiar.

## GRUPO 11º-Transportes y comunicaciones

# Prócoro Baldominos

## P. Baldominos e Hijos, S.A



E. de G. / Guadalajara

Prócoro Baldominos lleva toda su vida vinculado al mundo del transporte. En la actualidad forma parte de la empresa Prócoro Baldominos e Hijos, S.A. que fundó su padre en agosto de 1987. 23 años dedicado al transporte de mercancías por carretera dentro del territorio nacional. Desde que, a una edad muy temprana, comenzara a descubrir los secretos del mundo empresarial y, más concre-

tamente, del sector del transporte en la empresa familiar, compaginó las duras y largas horas de trabajo con su formación y estudios. Y llegado el momento de elegir el camino a seguir no dudó en continuar dentro de la empresa familiar y mantener el negocio fundado por su padre. Una empresa que ha visto como ha ido creciendo y desarrollándose dentro de la provincia de Guadalajara. Prócoro Baldominos es alcarreño de nacimiento y en la actualidad reside en la localidad de El Pozo de Guadalajara, desde donde desarrolla su vida como empresario al frente de la empresa familiar Prócoro Baldominos e Hijos, S.A.

## GRUPO 12º-Actividades varias

# Pedro Hernández

## Proyectos Hispania Business



E. de G. / Guadalajara

Toda la vida profesional y formación académica de Pedro Hernández Berbería ha estado ligada al mundo de la empresa y, más concretamente, al sector asegurador en sus distintas áreas y responsabilidades. Nacido en 1955 es en 1975 cuando llega a

Guadalajara donde desarrolla y dirige el proyecto de implantación de la que hoy es la primera compañía de seguros de la provincia de Guadalajara. Participando activamente en proyectos tanto a nivel provincial como nacional para el desarrollo de esta entidad aseguradora.

Posteriormente y, tras la dirección de Mapfre en varias regiones españolas, y habiendo cosechado grandes logros profesionales decide, en 1990, crear su propia empresa y hacerse empresario autónomo. En este momento y des-

pués de 20 años como empresario, junto con su familia, y un equipo de profesionales, dirige el grupo de empresas PHB dedicadas, exclusivamente, al sector asegurador, que desde Guadalajara aporta soluciones y da servicio a más de 4.000 clientes en toda la geografía española.

Sus empresas se especializaron, desde el inicio, en la atención y asesoramiento al mercado de las PYMES y de los empresarios autónomos, en todas las áreas de gerencia de riesgos.

El grupo PHB ha sido pionero en seguros de salud en la provincia de Guadalajara, donde, de la mano de las compañías líderes en este ramo, actualmente, el grupo PHB-Segursalud ocupa el primer lugar del ranking de la provincia de Guadalajara en cuanto a seguros médicos se refiere.

## GRUPO 12º-Actividades varias

# José Mª Vara

## Informática notarial, S.L.



E. de G. / Guadalajara

José María Vara nació en Ávila, más concretamente en Narros del Castillo, hace 58 años, localidad que abandonó para estudiar y formarse en el mundo laboral. Dentro de su dilatada carrera estudiantil destaca el bachillerato superior en la especialidad de Técnico de empresas turísticas que rea-

lizó en la Escuela Superior de Estudios Turísticos. Profesión que al final no ejercería, pues la vida le llevó a trabajar en algo totalmente diferente al turismo y el tiempo libre, le encaminó al mundo de la banca.

Así, en 1977 empezó en este mundo como empleado de Caja de Guadalajara en la oficina que esta entidad tiene en El Casar de Talamanca, para poco después, concretamente, cuatro años después trasladarse hasta la localidad de Molina de Aragón para hacerse cargo de la dirección de esta oficina y responsabilizarse de toda esta zona.

En 1987 pasó a ser jefe de la red de oficinas de Caja

Guadalajara para ya, en el siglo XXI, convertirse en el director comercial de dicha entidad.

Pero mientras ejercía su cargo dentro del mundo de la banca siempre miró con expectativas de futuro el hecho de hacerse empresario y trabajar para sí mismo. Esto lo consiguió en 2003, cuando pudo montar su propia empresa, Informática Notarial S.L., situada en el polígono industrial e Cabanillas del Campo y donde, tras solicitar una excedencia de Caja Guadalajara, se traslada diariamente desde Alcalá de Henares, localidad en la que reside en la actualidad para ejercer sus funciones de administrador y presidente de la misma.

En la actualidad está implicado con el mundo empresarial que lo demuestra siendo el presidente de la Asociación de Empresarios del Polígono de Cabanillas, donde trabaja para mejorar las infraestructuras y comunicaciones de la zona.